

**PROPUESTAS DE LAS MUJERES DE LA PENÍNSULA DE NICOYA
A LA MESA REGIONAL DE DIÁLOGO SOCIAL Y NEGOCIACIÓN PARA LA EQUIDAD
DE GÉNERO**

Santa Cruz - 29 de junio, 2000

PRESENTACIÓN:

El Instituto Nacional de las Mujeres es el ente rector en materia de políticas públicas para la igualdad y equidad de género. Como parte de su mandato, atribuciones legales y estrategia de intervención, impulsa la creación y/o fortalecimiento de mecanismos en el ámbito nacional, regional, local y municipal orientados a la promoción de la igualdad y equidad de género y al avance de las mujeres. Uno de estos mecanismos lo constituye las Mesas Regionales de Diálogo y Negociación para la Equidad de Género, las cuales tienen como objetivo facilitar un espacio de diálogo y negociación entre las mujeres de las diferentes regiones del país, las instituciones gubernamentales y los gobiernos locales, en función de la adopción de compromisos para la atención de las necesidades y la promoción de los intereses estratégicos de las mujeres, sobre la base de sus propuestas.

Con el desarrollo de estas Mesas se espera asimismo, un mejoramiento sustantivo de la calidad de vida de las mujeres de la Península de Nicoya; el fortalecimiento de la democracia con una perspectiva de equidad de género a través de mecanismos que promuevan el ejercicio de la ciudadanía de las mujeres y, el mejoramiento del rendimiento institucional gubernamental y de los gobiernos locales, en satisfacción de las demandas de la población femenina.

La primera Mesa Regional de Diálogo Social y Negociación para la Equidad de Género se desarrollará el 29 de junio en la Península de Nicoya. Como parte del proceso preparatorio se han efectuado cuatro sesiones con mujeres líderes de los cinco cantones que integran la Península, a saber: Carrillo, Santa Cruz, Nicoya, Hojancha y Nandayure. El Instituto Nacional de las Mujeres ha aportado recurso humano calificado, el cual ha tenido la responsabilidad de facilitar el proceso preparatorio con las mujeres.

A continuación se presenta la Agenda de las Mujeres de la Península, la cual se constituye en una herramienta política para la promoción y defensa de los derechos de las mujeres. Su diseño contribuyó a la identificación de los aspectos más relevantes sobre los cuales se deberían orientar las propuestas para la negociación de las mujeres. También se presentan las Propuestas de las Mujeres a la Mesa Regional, las cuales constituyen la base fundamental para el desarrollo de la Agenda de Negociación, por lo que se les solicita su atento estudio en función de la asunción de compromisos.

05.03.03 / 1-3888